

## Avanza con fuerza el plan de reparación de veredas impulsado por la Municipalidad de Iquique

**Gracias a contrato de suministro con empresa Acier, el municipio ejecuta mejoras de emergencia en sectores de alto tránsito peatonal, priorizando puntos críticos del norte, centro y sur de la ciudad, como la calle Pedro Lagos.**

Con el objetivo de garantizar una circulación peatonal segura y digna para los habitantes de la comuna, la Municipalidad de Iquique continúa desarrollando a toda máquina el plan de reparación de emergencia de aceras, una iniciativa que se enmarca en la Ley N°21.111 y que permite realizar arreglos de hasta 20 metros cuadrados en veredas y calzadas urbanas.

Este trabajo se ejecuta a través de un contrato de suministro suscrito con la empresa Acier, lo que ha permitido intervenir

de manera ágil y efectiva diversos sectores de la ciudad. Actualmente, las obras se concentran en la calle Pedro Lagos, en pleno sector centro, zona que registra un importante flujo peatonal diario y numerosos reportes ciudadanos respecto al deterioro del espacio público.

Desde el municipio destacaron que estas intervenciones buscan atender las solicitudes de vecinas y vecinos que durante años han manifestado su preocupación por el mal estado de muchas veredas, las cuales representan un

riesgo especialmente para adultos mayores, personas con movilidad reducida y familias con niños.

“Estamos priorizando los sectores más críticos, donde existe un mayor tránsito de personas y donde se concentran las denuncias ciudadanas. La seguridad vial de los peatones también es parte de nuestra responsabilidad como municipio”, señaló el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello.

El plan contempla intervenciones en los sectores norte, centro y sur de la ciudad, de manera



equitativa, según los diagnósticos elaborados por los equipos técnicos de la Dirección de Obras y la Secretaría Comunal de Planificación (Secoplac), quienes han trabajado en coordinación para identificar los puntos más urgentes.

Las reparaciones de emergencia en las veredas no sólo buscan mejorar la infraestructura urbana, sino también prevenir accidentes y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Iquique. En esa línea, se espera que en los próximos días se sumen nuevos



sectores al calendario de ejecución.

La Municipalidad de Iquique reiteró el llamado a la comunidad a seguir informando sobre puntos peligrosos en las aceras a través de los canales de atención ciudadana, con el fin de sumar esas observaciones a futuras intervenciones. Con este tipo de iniciativas, el municipio avanza en la recuperación del espacio público y refuerza su compromiso con una ciudad más inclusiva, transitable y segura para todos.